News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

 $N^0$  205

Le 22 septembre 1988

M. JOE CLARK ANNONCE L'ENVOI DE NOUVEAUX SECOURS EN JAMAIQUE

EDMONTON - Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui lors d'une visite au Edmonton Jamaican Relief Centre qu'un DC-8 nolisé d'Air Canada quittera Edmonton le lundi 26 septembre à destination de Kingston, avec à son bord des secours recueillis par la communauté jamaïcaine d'Edmonton.

Au cours d'un entretien avec le consul honoraire et des membres de la communauté jamaïcaine, M. Clark a souligné que les Canadiens avaient répondu avec générosité à l'appel lancé en faveur des victimes de l'ouragan Gilbert. Dons et provisions ont en effet afflué au Jamaican Relief Centre. À la demande de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), deux organismes non gouvernementaux, en l'occurence CARE et OXFAM, collaborent avec la communauté jamaïcaine du Canada pour s'assurer que les secours répondent aux besoins immédiats de la Jamaïque.

M. Clark a déclaré que "le gouvernement était vivement reconnaissant à CARE et à OXFAM des efforts que ces organismes déploient de concert avec la communauté jamaïcaine du Canada pour choisir les produits de première nécessité qui seront envoyés en Jamaïque". Les produits prioritaires comprennent des aliments déshydratés et en boîte, des tentes et des matériaux de construction.

- 30 -

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Canadä<sup>\*</sup>